

# *Deux anciens agents du dictateur Pinochet sont condamnés au Chili*

---



Santiago du Chili, 3 février (RHC-PL) Deux anciens agents du dictateur Augusto Pinochet ont été condamnés au Chili pour l'assassinat du journaliste étasunien Charles Horman et de son compatriote Frank Teruggi, en septembre 1973.

Le juge chargé de cette affaire, Jorge Zepeda, a condamné l'ancien brigadier Pedro Espinoza, à 7 ans de prison pour ces deux crimes. Pedro Espinoza est actuellement détenu dans un établissement pénitentiaire pour militaires à Punta Peuco, dans la banlieue de Santiago du Chili, où il purge d'autres peines de prison pour des violations des droits de l'homme.

Rafael Gonzalez, un fonctionnaire civil à la retraite, a également écopé de deux ans de prison au terme de ce procès.



**Radio Habana Cuba**